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 今年度の卒業式や修了式まで残り１か月となりました。ありがとう集会や卒業

式に向けての活動も始めています。様々な活動を通して友達とのきずなを深め

ながら、次の学年への進級に向けて、子どもたちも頑張っています。 

「長なわ大会」できずなが深まりました 
「笑顔が輝き、優しさあふれる学校」を目指し、子どもたちが考えた取り組みの 1つ「長な

わチャレンジ」が 2月 2日に行われました。これまでたてわり班に分かれて、昼休みに何度

も練習を重ねてきました。たてわり班 10班が、10分間で合計２000回を目指して頑張り

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動も新しいメンバーへ！ 

 江迎小学校には、運営委員会、図書委員会、生活・放送委員会、体育・保健委員会、飼育・栽

培委員会、給食委員会の６つの委員会があります。これまで５・６年生が各委員会で役割と

責任を果たしてきました。１月３１日（水）に委員会活動の引継ぎを行いました。しっかり伝統

を受け継いで、新しい江迎小を創っていけるように、4年生、5年生がんばっていきます。 

。 

 

 

 

 

 

 

 

 

嘉例
か れ い

のながれ 

昨年の記録は１８９０回、今年は２２７２回。昨年の記録を大きく上回りました。６年生を中心に
練習した成果が発揮されました。 

～児童へ貸し出しているタブレットの使い方について～ 

家庭での子どもたちのタブレットの使用について多くの保護者から相談を受けています。あく

までも児童へ貸し出しているタブレットは遊び目的ではなく、学習を目的としています。今後、文

房具や教科書の 1つとしての活用になっていく予定です。 

子どもたちの学校や家庭でのタブレットの使い方について佐世保市の基本方針をもとに学校

でも職員で話し合い、より良い使用の仕方になるように決まりを作りました。家庭数でプリント

を配付いたしますので、各ご家庭で確認され、ご家庭で確認をされ、ご家庭での使用の判断基準

としてください。 

「学習のために使用する」という目的に沿った使用になるように、各ご家庭でもお子様に働き

かけをお願いします。 


